

La izquierda abertzale insta a ETA y al Gobierno español a responder de forma constructiva a la Declaración de Bruselas

PRESENTA UN MANIFIESTO QUE RECALCA EL CAMBIO DE CICLO Y DICE QUE «EL PROCESO DE LIBERACIÓN DEBE BASARSE EN LA ACTIVIDAD EXCLUSIVAMENTE POLÍTICA»

Tras la Declaración de Altsasu de noviembre y el documento "Zutik Euskal Herria" de febrero, la izquierda abertzale puso ayer un nuevo jalón con una declaración presentada en Iruñea en la que confirma su apuesta por un cambio de ciclo y por el proceso democrático en marcha. El texto, que fue presentado por

EDITORIAL >11

Dar cuerpo al proceso

[•] ANÁLISIS > IÑAKI IRIONDO

Examen para todos

CONSTATA QUE LOS ATAQUES BUSCAN PERPETUAR EL BLOQUEO Y AÑADE QUE «NUESTRA RESPONSABILIDAD ES NO CAER EN LA TRAMPA Y HACER IRREVERSIBLE EL CAMBIO»

unos 200 miembros de trayectorias muy conocidas, reafirma el camino emprendido y define varios pasos a dar: impulsa la unidad de fuerzas –«hay que crear una ola que haga saltar cualquier tope»–, resalta la necesidad del diálogo y la negociación tanto entre los partidos vascos como entre Gobierno y ETA, y des-

taca el valor de la aportación internacional. En este último contexto, la izquierda abertzale considera que «los emplazamientos hechos públicos por las personalidades que firman la Declaración de Bruselas tanto a ETA como al Gobierno español deberían ser atendidos ambos de forma constructiva». >2-5



Aspecto general de la comparecencia de ayer en Iruñea, donde se presentó la declaración «El camino y los pasos, la izquierda abertzale en marcha».

Jagoba MANTEROLA | ARGAZKI PRESS

200 consultas más por la independencia

Las calles y edificios de Reus están adornados de rojo, el color elegido por la plataforma Reus Decideix para fomentar la participación en la consulta sobre la independencia que se celebra hoy en 200 municipios catalanes. >6-7



JOSUNE BEREZIARTU

LA MEJOR ESCALADORA DEL MUNDO

«Aunque se vaya a contracorriente, hay que luchar por eso que uno quiere hacer» >8-10